

BERGBAHN KITZBÜHEL ^E

Mountainbiken, wandern & genießen in Kitzbühel Weltcupfeeling im Sommer



5a Sommererlebnis Streif



5b Streif-Viewing



5c Kids Kletterpfad



5d Alpenblumengarten



5f Kneippbecken



5g Single-Trails

BERGBAHNEN ^C STEINPLATTE WAIDRING

Tauch ein in die Urzeit im interaktiven Freizeitpark!



1a Triassic Trail



1b Triassic Center



1c Aussichtsplattform

Das **Triassic Park** auf der Steinplatte ist ein unvergessliches Erlebnis für Jung und Alt, man erfährt alles Wissenswerte über die **Triaszeit** und die **Dinosaurier**. Während die Kinder am **Triassic Beach** nach Fossilien buddeln, Floßfahrten unternehmen oder im **Niederselgarten** Geschicklichkeit und ein bisschen Mut unter Beweis stellen, können sich die Erwachsenen am **höchstegelegenen Sandstrand der Alpen** entspannen. Die spektakuläre **Aussichtsplattform** bietet einen herrlichen Ausblick auf das Panorama der umliegenden Bergwelt und die neue **Tropfsteinhöhle** begeistert große und kleine Entdecker. Außerdem wurde der **Triassic Trail** verlängert und mit **zusätzlichen interessanten Stationen** erweitert. Auch bei schlechtem Wetter bestens geeignet ist die Fahrt mit der **Unterwassergondel**, das Indoor **Triassic Center** mit dem **Forschercamp** und die **Tropfsteinhöhle**.

Das **Triassic Park** on the Steinplatte is an unforgettable adventure for guests of all ages, you can experience everything about the **Triassic period** and the **dinosaurs**. While children look for fossils at **Triassic Beach**, go rafting or put their skills and courage to the test on the **low rapids course**, parents can relax on the **highest sandy beach in the Alps**. The spectacular **viewing platform** offers magnificent panoramic views of the surrounding mountains, and the **drip stone cave** is exciting for young and old explorers. Moreover, we have extended the **Triassic Trail** and added some interesting information points. When there is bad weather we recommend the ride in the **Underwater Gondola**, the **Indoor Triassic Center** with the explorer camp and the **dripstone cave**.

ALLES ^D KÖNNER BERG FIEBERBRUNN

Freiheit, Sport, Spiel & Science



3a Wildseeloder



3b Timoks Wilde Welt



3c Lärchfilzkogel Bahn

Das **Triassic Park** auf der Steinplatte ist ein unvergessliches Erlebnis für Jung und Alt, man erfährt alles Wissenswerte über die **Triaszeit** und die **Dinosaurier**. Während die Kinder am **Triassic Beach** nach Fossilien buddeln, Floßfahrten unternehmen oder im **Niederselgarten** Geschicklichkeit und ein bisschen Mut unter Beweis stellen, können sich die Erwachsenen am **höchstegelegenen Sandstrand der Alpen** entspannen. Die spektakuläre **Aussichtsplattform** bietet einen herrlichen Ausblick auf das Panorama der umliegenden Bergwelt und die neue **Tropfsteinhöhle** begeistert große und kleine Entdecker. Außerdem wurde der **Triassic Trail** verlängert und mit **zusätzlichen interessanten Stationen** erweitert. Auch bei schlechtem Wetter bestens geeignet ist die Fahrt mit der **Unterwassergondel**, das Indoor **Triassic Center** mit dem **Forschercamp** und die **Tropfsteinhöhle**.

Das **Triassic Park** on the Steinplatte is an unforgettable adventure for guests of all ages, you can experience everything about the **Triassic period** and the **dinosaurs**. While children look for fossils at **Triassic Beach**, go rafting or put their skills and courage to the test on the **low rapids course**, parents can relax on the **highest sandy beach in the Alps**. The spectacular **viewing platform** offers magnificent panoramic views of the surrounding mountains, and the **drip stone cave** is exciting for young and old explorers. Moreover, we have extended the **Triassic Trail** and added some interesting information points. When there is bad weather we recommend the ride in the **Underwater Gondola**, the **Indoor Triassic Center** with the explorer camp and the **dripstone cave**.

6a ASTBERG PONY ALM ^F

6a Astbergsee – Pony Alm

6b ELLMI'S ZAUBERWELT ^F

6b Ellmi's Zauberwelt

6c GONDELBAHN BRANDSTADL 1+2 ^F

6c KaiserWelt

6d VIERERSESSELBAHN ^F BUCHENSTEINWAND

6d Hexenwasser | 6d Aussichtsberg Hohe Salve

1 KARTe - 36 LIFTE

Tirols beste Berg-Erlebniswelten
Rabatte auf Ausflugsziele & Aktivitäten

6e SALVENBAHN I ^F

6e Salvenbahn I

6f ALPENROSENBAHN I + II ^F

6f Alpenrosenbahn I + II

6g ZINSBERGBAHN ^F

6g Zinsbergbahn

6h KRAFTPLATZ „ADLERBLICK“ ^F

6h Kraftplatz „Adlerblick“

SKIWELT WILDER KAISER - BRIXENTAL ^F

Willkommen im größten BergErlebnis Angebot der Alpen: 7 BergErlebnisWelten, 14 Lifte & einzigartige Naturerlebnisse

BERGBAHNEN GOING

6a Astbergsee – Pony Alm

BERGBAHNEN ELLMAU

6b Ellmi's Zauberwelt

BERGBAHN SCHEFFAU

6c KaiserWelt

BERGBAHNEN SÖLL - HOHE SALVE

6d Hexenwasser | 6d Aussichtsberg Hohe Salve